



Covid-Impfungen – Doppelmoral in der Justiz



Obwohl das Bundesamt für Gesundheit die Corona-Impfungen nicht mehr empfiehlt und amtlich bestätigt wurde, dass diese Impfung gefährlich ist, werden gegenwärtig noch immer Ärzte, die ihrem ärztlichen Codex treu geblieben sind, verurteilt.

Corona erwies sich als ein weltweites Menschenexperiment mit desaströs befehligten Maßnahmen, die eine Aufarbeitung bis auf den Grund erfordern!

Schon damals wurden vehemente Warnungen von Experten sowie intuitiv bekundetes Misstrauen von Vielen, dass etwas nicht stimmen kann, schlichtweg ignoriert. Besonders die mRNA-Impfung wurde von aufgeklärten Menschen und gewissenhaften Ärzten aus gutem Grund abgelehnt. Tragischerweise wurden sie deshalb von Justiz und Behörden massiv verfolgt! Der Arzt Dr. Heinrich Habig z.B. wurde im Juni 2023 zu einer Gefängnisstrafe von 2 Jahren und 10 Monaten verurteilt. Nicht, weil er ein Verbrechen begangen hätte oder kriminell geworden wäre, nein! Sondern, weil Patienten zu ihm kamen, die sich durch den staatlich geförderten Impfdruck in existenzieller Not befanden. Dr. Habig, der sich seinem ärztlichen Treueeid verpflichtet wusste, suchte mit ihnen zusammen nach Lösungen und stellte ihnen Impfpässe aus, um Not zu lindern. Und obwohl im April 2023 bereits amtlich bestätigt wurde, dass die Impfung gefährlich ist und das Bundesamt für Gesundheit die Impfung nicht mehr empfiehlt, wurde er im Juni 2023 noch verurteilt.

Zu dieser Widersinnigkeit kommt hinzu, dass gegenwärtig Ärzte, die weiterhin impfen, neu haftbar sind. Wer gehört jetzt hier ins Gefängnis? Diejenigen, die treu ihrem Eid und Gewissen gefolgt sind und instinktiv richtig und menschlich gehandelt haben oder diejenigen, die mit Gewalt Impfprogramme durchgezogen und Millionenschäden verursacht haben?

von wou

Quellen:

Patienten in Not

<https://reitschuster.de/post/patientin-flechte-ich-will-nicht-dass-mein-sohn-stirbt/>

Amtlich bestätigt: Impfung ist gefährlich. Ärzte, die weiterhin impfen, sind neu haftbar

https://weltwoche.ch/?post_type=weekly&p=144464

Das könnte Sie auch interessieren:

#JustizKorruption - www.kla.tv/JustizKorruption

#JustizGesetze - Justiz & Gesetze - www.kla.tv/JustizGesetze

#Coronavirus - Covid-19 - www.kla.tv/Coronavirus

#Impfen - Impfen – ja oder nein? Fakten & Hintergründe ... - www.kla.tv/Impfen

Kla.TV – Die anderen Nachrichten ... frei – unabhängig – unzensiert ...



- was die Medien nicht verschweigen sollten ...
- wenig Gehörtes vom Volk, für das Volk ...
- tägliche News ab 19:45 Uhr auf www.kla.tv

Dranbleiben lohnt sich!

Kostenloses Abonnement mit wöchentlichen News per E-Mail erhalten Sie unter: www.kla.tv/abo

Sicherheitshinweis:

Gegenstimmen werden leider immer weiter zensiert und unterdrückt. Solange wir nicht gemäß den Interessen und Ideologien der Systempresse berichten, müssen wir jederzeit damit rechnen, dass Vorwände gesucht werden, um Kla.TV zu sperren oder zu schaden.

Vernetzen Sie sich darum heute noch internetunabhängig!

Klicken Sie hier: www.kla.tv/vernetzung

Lizenz:  *Creative Commons-Lizenz mit Namensnennung*

Verbreitung und Wiederaufbereitung ist mit Namensnennung erwünscht! Das Material darf jedoch nicht aus dem Kontext gerissen präsentiert werden. Mit öffentlichen Geldern (GEZ, Serafe, GIS, ...) finanzierte Institutionen ist die Verwendung ohne Rückfrage untersagt. Verstöße können strafrechtlich verfolgt werden.